



初石駅東口、東武と協議中
わたべ和子議員

長年の悲願である初石駅東口開設は、流山市は自動改札機による簡易改札を方針にしていますが、東武は橋上駅を主張。現在流山で取り組まれている署名運動を柏にも広げ、連携して早期開設を求めていきます。



「妨害物」を撤去
やざわ英雄議員

旭町交番近くの歩道にあつた不要になった「標識柱」。自転車や歩行者の通行の妨害になっていた。昨年11月に柏警察署に撤去を申し入れてきましたが、3月22日に撤去されました。



消防署前交差点の改善を
ひらの光一議員

朝夕の渋滞で、子どもたちの通学の安全や消防活動への障害が心配されていた旭町消防署前の交差点。3月議会で信号機と停止線の移動を求め、改善の方向で警察などと協議すると答弁がありました。



橋上駅舎も秋には実現
武藤みつえ議員

2月20日、高柳駅の西口と東口を結ぶ自由通路が開通し、今年の秋には橋上駅舎が整備される予定です。住民のみなさんの長年の願いが実現されます。

アンケートに寄せられた要望

次につき実現中!

引きつきご意見・ご要望をお寄せください。



東町交差点の安全対策
くさかみや子議員

歩行の支障になっていた道路側溝のふたの改修と左側通行を促す注意看板が設置されました。横断歩道の塗り直し、電柱の移設や歩道拡幅など抜本対策も求めています。6月頃には県の調査も行われます。

新年度から介護保険料が大幅に引き上げられます。基準額となる第5段階（本人非課税で家族に住民税課税者がいる方）が4900円から5600円に、14%もの値上げです。柏市は3年ごとの見直しがたびに保険料を引き上げてきました。介護保険制度が始まつたときの保険料の2倍を超えています。年金が削られ、医療や介護サービスの負担が増えているところで、高齢者の生活を大きく圧迫しています。日本共産党は、国の負担を増やすことと、余剰金を積み立てた基金の取り崩し、一般財源の繰り入れで保険料を据え置くよう求めました。

国道6号に横断歩道を
呼塚歩道橋下に横断歩道を」の請願が採択されました。請願は昨年の9月議会に提出されました。日本共産党は、住民の皆さんの切実な願いでありました。日本共産党は、住民の死亡事故を受け、12月の市議会で安全対策を求める請願が採択されました。

大堀川の安全対策早く
大堀川河口付近での小学生の死亡事故を受け、12月の市議会で安全対策を求める請願が採択されました。3月議会では共産党の質問に市当局は、千葉県と話し合ひ、請願提出者のみなさんの意見も聞いてつくった「安全対策案」を示しました。共産党は、暖かくなる前に安全対策を実行するよう求めていました。



呼塚歩道橋のある交差点

共産党、大型開発優先の予算に反対

2018年度予算案（一般会計）に日本共産党は反対しました。

予算案には豊四季保育園整備事業、産後ケア、子育て世代包括支援センターの拡充など評価できる面もあります（1面参照）。しかし、総事業費2,766億円の北部巨大開発は根本的に見直されず、国と市で400億円もの税金投入が予想される柏駅西口北地区の再開発事業も、議会・市民にほとんど情報を示さず進めようとしています。

高齢者の医療や介護の負担軽減、障害者福祉や子育て支援の充実などが後回しにされ、全体として開発優先の予算となっています。

暮らしの何でも相談

事務所	わたべ和子	ひらの光一	くさかみつえ	やざわ英雄
事務所	7178-5155	7164-6870	7145-9672	7193-8175

教育・子育て・ホームレス支援・生活保護・地域の要求
お気軽に何でもどうぞ！

介護保険料14%の大幅値上げ

り、国道上に歩道橋と横断歩道が併設されている交差点は他にも存在することなどを示し、採択を求めました。今議会では、柏清風のほとんどと柏愛が反対しましたが、公明党も賛成し賛成多数で採択されました。